



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

新入生が仲間づくりに挑戦

◆「グループワーク」で大盛り上がり！

1年生53人が4月15日、ゲームや協働作業を通してお互いを知る、恒例の「グループワーク」活動をしました。

市内外の複数の中学校の出身者で構成された1年生は、人数が少ないからといって、入学当初からすぐに打ち解けられるというものでもありません。

平高のグループワークでは、立命館大学で学校臨床心理学について研究している大谷哲弘教授の監修の下、教師側が準備したゲームなど



皆で作った絵のタイトルを考え中

を繰り返し行うことで、生徒同士の会話が増えて、交流を深めていきます。

最初は表情が硬かった生徒たちも、グループワークが進むにつれて笑顔が増え、あっという間にお互いの距離が縮まったようでした。

【生徒の感想】▶相手を知ることによってどんな内容の会話をしたらいいか分かり、声を掛けやすくなった▶たくさんおしゃべりすることができたし、新しく友達ができクラスの一員になれた気がした▶本来の自分を少しずつ出せるようになってうれしかった

【先生のコメント】▶生徒の緊張感が解け、表情が穏やかになった▶お互いを知るきっかけとしてはとてもいい



後出しじゃんけんのゲーム

私は将来、理学療法士になりたいと思っています。資格を取れる学校に進学するため、平高では勉強に力を入れています。高校の授業のレベル

★夢に向かって取り組んでいること

★平高に入学したきっかけ
平高の一日体験入学に参加したことがきっかけです。どこの高校に進学しようか悩んでいましたが、体験入学の学校紹介の中で生き生きとした先輩方の姿を見て、私も平高で充実した高校生活を送りたいと思います、受験しました。

も多く、不安に感じることがありますが、優しく丁寧に教えてくれる先生方や先輩方の存在が大きな支えになっています。

★平高での学校生活

とても楽しく、充実した高校生活を送っています。入学してすぐは慣れないことが多く、不安に感じることがありますが、優しく丁寧に教えてくれる先生方や先輩方の存在が大きな支えになっています。

平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介！



小澤優奈さん(1年)と
平高マスコットの平丸



平高のグラウンドから見える岩手山と笑顔の小澤さん